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  Estimados compañeros y compañeras, os remitimos el resumen mensual con las 

actividades que ha llevado a cabo el Grupo Municipal Socialista durante el mes de 

Octubre de 2022, entre otras en la celebración de nuestras fiestas patronales en 

honor de la Virgen del Rosario. 

Queremos destacar dos acciones que consideramos de gran relevancia para nuestro 

Municipio, la defensa de nuestro Patrimonio Natural y la defensa de la 

Sanidad Pública Madrileña. 

En relación a la defensa de nuestro Patrimonio Natural hemos realizado un paseo por 

el Monte de Boadilla para instar a la Comunidad de Madrid a cumplir el acuerdo 

alcanzado en relación a la Declaración de Utilidad pública de la totalidad de las 

910,37 ha. del Monte de Boadilla-Los Fresnos y su incorporación al Catálogo 179 de 

Montes de Utilidad Pública de la CAM. Además, a través del Grupo Parlamentario 

Socialista en la Asamblea de Madrid, nuestra propuesta ha sido debatida en la 

Comisión de Medioambiente, siendo rechazada por el PP y VOX. 

En cuanto a la Defensa de la Sanidad Púbica hemos presentado moción de urgencia 

para la paralización del desmantelamiento que pretende llevar a cabo el Gobierno 

Regional y que afecta directamente a nuestro SAR de Condes de Barcelona, siendo 

rechazada la urgencia con el voto en contra del PP y la Concejal No Adscrita.  

Miembros de la Ejecutiva han participado, cada uno en su ámbito de competencia, en 

los espacios abiertos y participativos del PSOE-M: sanidad, cultura, emprendimiento, 

investigación e innovación, formación, vivienda y urbanismo, igualdad, movilidad 

sostenible y seguridad, entre otros. 

Este mes se ha presentado la siguiente moción de urgencia: 

• Propuesta de acuerdo del Grupo Municipal Socialista para solicitar, por 
parte de este Ayuntamiento, la paralización del 

desmantelamiento del Servicio de Atención Rural (SAR) Condes 
de Barcelona de nuestro municipio, por parte de la Consejería de 

Sanidad. 

Un cordial saludo,  

  

 

 

 

 

Boadilla del Monte, 31 de Octubre de 2022 

http://www.psoeboadilla.com/
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OCTUBRE 2022. MOCIONES 

MOCIONES / Descripción Comisión 
 

Fecha 
Pleno 

Estado 

 
Propuesta de acuerdo (urgencia) del 
Grupo Municipal Socialista para para 

solicitar, por parte de este 
Ayuntamiento, la paralización del 
desmantelamiento del Servicio de 
Atención Rural (SAR) Condes de 
Barcelona de nuestro municipio, 

por parte de la Consejería de 
Sanidad 

 

Ciudadanía 21-10-2022 
Rechazada 
la urgencia 
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PROPUESTA DE ACUERDO, POR VIA DE 
URGENCIA, DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA PARA  

SOLICITAR, POR PARTE DE ESTE AYUNTAMIENTO, LA 
PARALIZACIÓN DEL DESMANTELAMIENTO DEL 

SERVICIO DE ATENCIÓN RURAL 
(SAR) CONDES DE BARCELONA 
DE NUESTRO MUNICIPIO POR 
PARTE DE LA CONSEJERÍA DE 
SANIDAD  

 

 

 

AL PLENO DE LA CORPORACIÓN 

 

Don Alfonso Castillo Gallardo, Portavoz del Grupo Municipal Socialista 

en el Ayuntamiento de Boadilla del Monte, de conformidad con el Art. 80. c) 

del ROM, somete a la COMISION DE CIUDADANÍA, la siguiente MOCIÓN 
DE URGENCIA PARA SOLICITAR, POR PARTE DE ESTE 
AYUNTAMIENTO, LA PARALIZACIÓN DEL DESMANTELAMIENTO DEL 
SERVICIO DE ATENCIÓN RURAL (SAR) CONDES DE BARCELONA DE 
NUESTRO MUNICIPIO POR PARTE DE LA CONSEJERÍA DE SANIDAD, 
para su consideración, debate y posterior aprobación por el Pleno del 

Ayuntamiento de Boadilla del Monte. 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS: 

 
La Consejería de Sanidad anunció a finales de agosto que reabriría 77 

Puntos de Atención Continuada (PAC), los mismos existentes de forma 

previa a la pandemia: 40 antiguos SAR (Servicios de Atención Rural) y 37 

SUAP (urgencias situadas en centros de salud urbanos).  

 

Sin embargo, la intención actual de la Comunidad de Madrid es reabrir 

todos esos centros recurriendo exclusivamente a los profesionales que 

actualmente están trabajando en los SAR.   
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Por tanto, algunos de los profesionales de nuestro centro se verán 

desplazados de sus puestos de trabajo para cubrir SUAP urbanos, con la 

consiguiente merma de profesionales sanitarios atendiendo las Urgencias 

en nuestro SAR Condes de Barcelona y un claro menoscabo en la 

seguridad y tranquilidad de nuestros vecinos. La asistencia sanitaria en 

nuestro centro rural se verá claramente deteriorada.  

 

El Desmantelamiento de los SUAP se extenderá ahora a los SAR, con 
el consiguiente perjuicio a nuestro Municipio, que empezará a sufrir 
los mismos problemas que las ciudades con el SUAP clausurado 
desde marzo de 2020.  

 
Por todo lo antes expuesto, el Grupo Municipal Socialista presenta para 

su aprobación la siguiente propuesta:  

 

PROPUESTA DE ACUERDO 

 
 
Que el Pleno del Ayuntamiento adopte los siguientes acuerdos: 
 

1. Instar al Gobierno de la Comunidad de Madrid a que cese en su 

intención de reabrir los SUAP urbanos clausurados en Marzo de 

2020 a costa de desmantelar el normal funcionamiento de los SAR, 

incluido el de nuestro municipio, que tan importante labor ha 

realizado durante la pandemia.  

 

2. Instar al Gobierno Regional de la Comunidad de Madrid a que cese 

en el maltrato a los profesionales sanitarios que desarrollan su 

trabajo habitual en nuestro SAR Condes de Barcelona. Este 

Ayuntamiento no comparte que, de forma unilateral y sin 

negociación previa en mesa sectorial, los profesionales se vean 

desplazados de su puesto habitual de trabajo, forzados a una 

turnicidad de horarios que les obliga a trabajar muchos fines de 

semana y además expuestos a una carga de trabajo asistencial 

muy superior, ya que además se pretende suprimir el turno 

ordinario de tarde de Atención Primaria.  
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3. Instar al Gobierno Regional de la Comunidad de Madrid a que 

garantice el normal funcionamiento de nuestro SAR Condes de 

Barcelona al menos en sus horarios habituales, garantizando una 

correcta atención sanitaria a nuestros ciudadanos en turno de tarde 

y noche. Para ello le solicitamos apruebe las mejoras necesarias en 

financiación y recursos humanos que garanticen el normal 

funcionamiento de las Urgencias Extrahospitalarias en nuestro 

municipio y la tranquilidad y seguridad para nuestros habitantes. 

 

4. Agradecer el esfuerzo y dedicación de los profesionales sanitarios 

que están trabajando en los distintos centros sanitarios de la 

Comunidad de Madrid, y muy en especial, en nuestro Servicio de 

Atención Rural.  

 

5. Trasladar el presente acuerdo a las distintas fuerzas 

parlamentarias, representadas en la Asamblea de Madrid, así como 

a la Presidencia de la Comunidad de Madrid y al Consejero de 

Sanidad y los responsables de los centros sanitarios ubicados en 

este municipio. 
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Prensa y comunicación 
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Escrito de agradecimiento enviado al Alcalde de Manzanares  

(Ciudad Real) y su respuesta .    
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• Ruegos y preguntas realizadas en el Pleno del día 16 de 
septiembre de 2022. 
 

• Extracto de los acuerdos adoptados en el Pleno del día 
21 de octubre de 2022, así como, los ruegos y 
preguntas realizadas. 
 

• Otras actuaciones llevadas a cabo por el Grupo 
Municipal. 

 

 
 
 

 
 

 

 

 

 

Octubre. 2022 
Temas más relevantes 
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PLENO ORDINARIO  (16 DE SEPTIEMBRE DE 2022) 
 

Al haberse suprimido las actas escritas, por el sistema de videoacta, os 

adjuntamos los enlaces a las intervenciones del Pleno del día 16 de 

septiembre de 2022 (aprobada y publicada este mes de octubre de 2022) 

en relación a los ruegos y preguntas planteadas por el Grupo Municipal 

Socialista, así como, las respuestas recibidas. 

 

PLENO 

http://plenosboadilla.videoacta.es/?pleno=20220916&instante=141 

 

PREGUNTAS  

http://plenosboadilla.videoacta.es/?pleno=20220916&punto=18 

 

RUEGOS 

http://plenosboadilla.videoacta.es/?pleno=20220916&punto=19 

 
 
 
 

  



    

14   

 
PLENO ORDINARIO  (21 DE OCTUBRE DE 2022) 

 

Extracto de los Acuerdos adoptados por el Pleno del día 21 de Octubre de 

2022.  
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Preguntas realizadas por el Grupo Municipal Socialista en el Pleno del día 

21 de Octubre de 2022.  

• Si se ha ejecutado o se va a ejecutar el acceso para 
personas con movilidad reducida al Palacio por la zona de 
las Huertas, como ya indicamos en el Pleno anterior. 
 

• Estamos pendientes de respuesta, a la pregunta formulada 
por escrito en el mes de Junio, solicitando información 
respecto de la situación de la construcción de viviendas en 
el municipio.  

“Información sobre la situación a junio de 2022, de cada una de las 
áreas homogéneas con respecto a la previsión de construcción del 
PGOU de 2018”  

• Agradecer la convocatoria para la entrega, el próximo día 
31 de octubre, de los contratos suscritos con la empresa 
Logical Page, tal y como solicitamos en el Pleno anterior. 
 

• También agradecer, aunque sea con retraso, la 
convocatoria para hacernos entrega de la oportuna 
información del Plan de Mejora de la Movilidad Urbana. 
 

• Pendientes de recibir respuesta a la pregunta cursada por 
escrito, al Alcalde y a la Concejalía de Medioambiente, en 
relación al inventariado y recepción del material existente 
en la parcela del vivero de Las Lomas. 
 

 

Ruegos realizados por el Grupo Municipal Socialista en el Pleno del día 21 

de Octubre de 2022.  
 

• Instalación de un reloj en la Sala de Plenos para controlar el 
tiempo de las intervenciones. 
 

• Que en las próximas fiestas o cualquier evento 
trascendente, un representante de cada uno de los grupos 
de la oposición pueda asistir a la reunión de la Junta Local 
de Seguridad. 
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Otras preguntas escritas realizadas por el Grupo Municipal Socialista 

durante este mes de Octubre de 2022.  
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• Asamblea General Extraordinaria de la Agrupación de 
Boadilla del Monte. Centro Comercial Las Lomas. 
(Sábado 1 de octubre de 2022). 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

• Alfonso Castillo, miembros de la ejecutiva y militantes han 
asistido al espectáculo de danza ecuestre, así como, a 
otros actos del programa de fiestas. 

(Sábado 8 de octubre de 2022) 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Octubre. 2022 
Otras actuaciones realizadas 
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• Alfonso Castillo, miembros de la ejecutiva y militantes han 

asistido al acto celebrado en Getafe, en el que han 
intervenido el Presidente Pedro Sánchez, Juan Lobato y la 
Alcaldesa del Municipio, Sara Hernández. 
(Sábado 8 de octubre de 2022). 
 
 
 
    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

• Alfonso Castillo, en la Sede de UGT, dónde María Jesús 
Montero, Ministra de Hacienda y Función Pública, se ha 
reunido con Pepe Álvarez, Secretario General de UGT, para 
presentarle formalmente los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2023. 

(Lunes 10 de octubre de 2022) 
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• Juan Lobato, diputados y diputadas de la Asamblea de 
Madrid, alcaldes y alcaldesas, portavoces de la zona 
noroeste, vecinos y vecinas, etc., se han sumado a nuestro 
Paseo por el Monte de Boadilla en Defensa de nuestro 
Patrimonio Natural y la visita al Aula Medioambiental. A 
todos y a todas nuestro más sincero agradecimiento por 
su presencia. 

(Domingo 9 de octubre de 2022) 
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• Alfonso Castillo, Vicente Gómez, miembros de la ejecutiva 
y militantes han asistido a la misa en honor a la Virgen del 
Pilar. Posteriormente, han acompañado a los Agentes de la 
Guardia Civil en el Homenaje a la Bandera que se ha 
llevado a cabo en el Cuartel de Boadilla en el Día de la 
Fiesta Nacional. 

(Miércoles 12 de octubre de 2022). 
 

 

 

 

 

 
• Alfonso Castillo y Francisco Fernández Castán asistieron a 

la Comisión de Medio Ambiente, Vivienda y Agricultura 
(Asamblea de Madrid) dónde se trató la PNL 337/22 RGEO 
21815 del Grupo Parlamentario Socialista, instando a la 
CAM a la declaración de Utilidad Pública de la totalidad de 
la extensión territorial del Monte Boadilla-Los Fresnos  
(910,37 ha.), su inclusión en el Catálogo nº 179 de Montes 
de Utilidad Pública, así como, la adquisición de la 
cotitularidad registral por parte de la CAM y el Ayto. de 
Boadilla del Monte. 

(Martes 18 de octubre de 2022) 
 

 

 

 

 

 

• Alfonso Castillo, Vicente Gómez, miembros de la ejecutiva 
y militantes han asistido al acto organizado por la 
Asociación Cultural Caballo Verde para hablar de nuestro 
gran poeta del 27 y Premio Nobel de Literatura, Aleixandre, 
y el abandono por parte de las Administraciones de su 
casa Velintonia. 

(Viernes 21 de octubre de 2022). 
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• Alfonso Castillo, miembros de la ejecutiva y militantes han 
participado en la manifestación en Defensa de la Sanidad 
Pública de la CAM y en protesta por las medidas 
adoptadas por el Gobierno Regional para la reapertura de 
los SUAP y de los SAR. 

(Sábado 22 de octubre de 2022). 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

• Alfonso Castillo ha intervenido en el Comité Regional de 
del PSOE-M (Las Rozas) donde se han aprobado dos 
Resoluciones, una en Defensa de la Sanidad Pública y otra 
sobre la situación de las residencias en la CAM. En dicho 
acto, nuestro Secretario general ha agradecido a la 
ejecutiva de Juan Lobato y al Grupo Parlamentario 
Socialista de la Asamblea de Madrid su trabajo por la 
Defensa del Monte Boadilla-Los Fresnos. 

(Domingo 23 de octubre de 2022). 
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• Alfonso Castillo ha asistido a la Comisión de Seguridad 
Ciudadana de la FMM. Ha contado con la presencia del 
Director General de Seguridad, dónde se ha tratado el 
asunto de la uniformidad y los cursos de ingreso y de 
ascensos de las Policías Locales de la Comunidad de 
Madrid. 

(Lunes 24 de octubre de 2022). 

 
 
 
 
 
 
 

• Alfonso Castillo ha visitado nuestro SAR Condes de 
Barcelona para comprobar cómo se estaba prestando el 
Servicios de Urgencias en nuestro municipio durante el fin 
de semana del 29-30 de octubre y el 1 de noviembre “Día 
de todos los Santos”. 

(Sábado 29  y domingo 30 de octubre / martes 1 de noviembre de 2022). 

. 

 

 

 

 

 
Sábado 29 de octubre: Cerrado.  

 

Domingo 30 de octubre: Enfermera y celador, 
sin médico. 

 

 

 

 

 

 

Martes 1 de noviembre “Día de todos los Santos”:  
Enfermera y celador, sin médico. 

 

 

 

 
 
 

 

 
 

 


